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JOSÉMARÍA NEBOT FISIOTERAPEUTA

“Laprevención en fisioterapia
es una asignatura pendiente”

Silvia Gelices

José María Nebot (Cerdanyola del
Vallès, 1966) se diplomóenFisiote-
rapia en Gimbernat de la UAB y en
Osteopatía por la Universidad de
Ciencias de la SaluddeMadrid. Asi-
mismo está terminando los estu-
diosdeHumanidades en laUOCre-
lacionando la vertiente sanitaria
con la social porque considera que
“la enfermedadesunode losmales
de la sociedadmás extendidos”. Ac-
tualmente es el responsable del
centro de salud y terapia manual
Satem, situadoen laplazade laCul-
tura.También imparte clases de te-
rapiasmanualesdeFormaciónPro-
fesional. Asimismo ha sido uno de
los fisioterapeutas colaboradores en
la últimaMitjaMarató.
Un fisioterapeuta que estudia hu-
manidades. ¿Qué lemotivó a ello?
No sepuededesligar a la personade
su vinculación con la sociedad y la
enfermedad formaparte de ella. Por
esobusco la vertienteholística enun
tratamiento global donde se entien-
de lapersonaensuconjunto, con sus
vivencias y circunstancias. De esta
manera se tratan los desequilibrios
incidiendo en su causa y no sólo en
sus síntomas.
¿Y usted enqué se ha especializado?
En terapiamanual y terapias alter-
nativas que pueden servir de com-
plemento a lamedicina convencio-
nal.

¿Ha aumentado el número de per-
sonas que acuden al fisioterapeuta?
Dicenque la actual crisis económi-
ca está afectando a la mayoría de
ámbitos profesionales, pero a no-
sotros todavía nos llegan muchos
pacientes con dolencias físicas a
causadel estrés yde la ansiedadde-
rivadas de esta situación de crisis.
¿Y acuden comoprevención o cuan-
do ya no aguantanmás el dolor?
Normalmente vienencuandoel do-
lormuscular o articular se hace in-
soportable. La prevención es toda-
vía una asignatura pendiente en fi-
sioterapia y seríamuy recomenda-
ble acudir a hacerse un chequeo
anual para prevenir dolencias que
se podrían evitar.
¿Qué tipo de patologías son lasmás
tratadas en su consulta?
Todas las relacionadas con el apara-
to locomotor o por problemas pos-

turales, de columna y musculares.
Acuden muchos pacientes que se
encuentran en las largas listas de es-
pera de la Seguridad Social y que ya
no pueden soportar el dolor; tam-
bién acuden otros que consideran
insuficientes el número de sesiones
realizadas en la sanidadpúblicapor-
que no hanmejorado.
Muchas personas confunden la fi-
sioterapia con un simplemasaje.
Bueno, elmasaje puede ser preven-
tivo.Yo siempre aconsejo unmasa-
je relajante y antiestrés para liberar
tensiones musculares que luego
puedan ser causa dedolenciasma-
yores.
¿Usted también acude a que le den
masajes?
Desde luego, acudo a mis colegas
deprofesiónporque yo también los
necesito ya quemi trabajo requiere
de un esfuerzo físico importante.
También me mantengo en forma
haciendo ejercicios de estiramien-
tos combinado con la natación y el
footing.
Ha sido uno de los fisioterapeutas
colaboradores en laúltimaMitjaMa-
rató, ¿no es así?
Estaba de coordinador junto a Jor-
diMartínez. Estuve haciendodiag-
nósticos porque no es elmomento
de hacer tratamientos intensos ya
que los atletas necesitan recuperar
los niveles dehomeostasia.Unma-
saje de descarga suave es suficien-
te.

JoséMaríaNebot es el responsable del centro de salud Satem. C. CASTRO

“Trato los desequilibrios
incidiendo no sólo
en los síntomas sino
también en su causa”

“Acudenmuchos
pacientes que se
encuentran en las
largas listas de espera
de la Seguridad Social”
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